
こんにちは、佐々木です。 
 
まなみ先生にはいつも的確なアドバイスいただきありがとうございます。 
 
4月に新しい家に引越しをしました。 
前の家よりは、広くなり部屋数も増えたのですが、家具の配置がうまくゆきません。 
洗面所も 1畳分しかなく、何も置けないので、下着やタオルなど、お風呂に入るたびに 
２階へとりに行って。とても不便です。 
 
家具はソファーを新しく買おうかと考えています。 
どんなものがいいか迷っています。アドバイスいただけたらとおもい、相談させてもらい

ました。 
間取図と家具の写真寸法送ります。家具のレイアウトを含めご指導、お願いします。 
 
家具の写真 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 


